



Wenn die Füße müde sind
um die Wege zu gehn,
das Auge zu trübe ist
die Welt zu sehn,
wenn alles nur mehr Last und Leid,
dann kommt einer und sagt
komm heim, es ist Zeit.



Dankbar für ein erfülltes Leben, dankbar für all meine Lieben,
die mich auf meinem Weg ein Stück begleitet haben,
dankbar für die wertvollen Begegnungen und die gemeinsame Zeit mit euch.

Mit ganz viel Liebe in meinem Herzen geh ich euch voraus.

Obwohl wir für immer verbunden bleiben, heißt es nun Abschied nehmen von

Frau

Maria Ackerer

die am Montag, den 20. April 2020, im 90. Lebensjahr,
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unsere liebe Maria ist am Donnerstag, den 23. April in der
Aussegnungshalle Mittersill zum stillen Gebet aufgebahrt.
Es besteht die Möglichkeit, sich den ganzen Tag persönlich von ihr zu verabschieden.

Der Termin für die Gedenkmesse und Urnenbeisetzung
wird zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Mittersill, am 20. April 2020

Im festen Vertrauen auf ein Wiedersehen

Deine Familie

im Namen aller Verwandten und Freunde